

Québec, le 1^{er} mai 2014

Monsieur Paul-Georges Rossi
Ministère de la Santé et des Services sociaux
1075, chemin Sainte-Foy, 12^e étage
Québec (Québec) G1S 2M1

Objet : Les enjeux de la filière uranifère au Québec

Monsieur,

À la suite du mandat qui a été confié au Bureau d'audiences publiques sur l'environnement dans le cadre du projet mentionné ci-dessus, la commission, chargée de l'étude de ce dossier désire recevoir les documents suivants, en support à la tournée de préconsultation de la commission et requis pour le 15 mai 2014, au plus tard.

1. Veuillez déposer le document produit par l'Institut national de santé publique du Québec, intitulé *Les impacts sanitaires en lien avec les projets uranifères nord-côtiers*, de septembre 2013.
2. Veuillez déposer l'étude publiée par la Direction de la santé publique de la Montérégie en 1995, intitulée *Impacts potentiels sur la santé associés aux silicates de calcium faiblement radioactifs répandus sur la rive sud de Montréal*.

Nous profitons de cette occasion pour vous informer dès maintenant que la présence des représentants de votre ministère à titre de personnes-ressources sera requise en tout temps au cours de la deuxième phase de l'audience publique qui débutera le 8 septembre 2014 et qui devrait s'étaler sur une période de 3 à 4 semaines.

Il est également possible que d'autres questions vous soient acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Rita LeBlanc
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission